

- ◎よく考え進んで学ぶ子
- ◎明るく心豊かな子
- ◎健康でたくましい子

久種湖



船泊小学校
学校だより
令和2年度
NO. 8
12月25日発行



【第4分節】～2学期終業式
授業に集中し、学力をつけよう

2学期を振り返って

今年度の2学期は、いつもと違う2学期となりました。コロナウイルスへの感染拡大防止のため、マスクをして過ごすのが当たり前になりました。毎日体温を測り、熱が出ているかどうかを確認してから学校に行くようになりました。友達と向かい合い、話をしながら楽しく食べた給食も、皆同じ方向を向いて、話をしないで食べるようになりました。手洗いを欠かさず行うようになりました。全校で歌を歌うこともなくなりました。陸上記録会も、学芸会も、相撲大会も中止になりました。残念なこと、大変なことがいっぱいあった2学期だったと思います。



そんな中、子供たちは頑張りました。体温を測る、手を洗う、マスクを付けるなど、新しく決められたことをしっかりやり続けました。楽しみだった行事が感染症対策のために中止になっても、不平不満を言わず、毎日学校に通いました。素直で真面目な船泊小学校の子供たち。素晴らしい頑張りを見せてくれました。

行事がいくつも中止になりましたが、1学期に行えなかった運動会を9月に行いました。高学年はリーダー性が、低中学年は協調性が大きく育ちました。また、こつこつと練習を重ねつつも、お客さんの前で披露する機会に恵まれなかった鼓笛演奏を、運動会に来ていただいた皆さんの前で披露することができました。5年生は宿泊研修で稚内市に、6年生は修学旅行で旭川市に行きました。その中で協調性や社会性を育み、仲間との楽しい思い出を作りました。ご家庭の皆様、お子様の成長を感じていただけたでしょうか。是非、2学期の頑張り一つでも多く認めてあげていただければと思います。

ご家庭の皆様には、学校行事の変更・中止、夏季休業の期間変更等にご理解をいただき、ありがとうございます。お陰様で1学期の長期臨時休業で失った授業時数をしっかり確保することができました。また、子供たちは毎朝しっかり検温をし、マスクを付けて学校に来ています。これもご家庭の皆様の支えがあってこそのことだと思っています。ありがとうございます。

依然としてコロナの脅威にさらされる毎日ですが、これからも感染防止の取組をしっかりと実行し、子供たちには、できるだけたくさんの経験をさせたいと思っています。今後とも本校の教育活動にご理解とご協力をいただきますよう、お願い申し上げます。

ちょっと早めのクリスマスプレゼント

12月18日(金)に礼文町商工会青年部の方が来校し、本校の児童にクリスマスプレゼントとして、お菓子詰め合わせを頂きました。



これは、コロナ禍の中、いろいろな行事ができなかった、子どもたちに何か元気になる事をしてあげたいと、相談した中で企画してくださったそうです。子どもたちも大喜びでした。商工会青年部の皆様、ありがとうございました。

来年の干支は年生まれの皆さんです



- 1日(水)～元日
学校閉庁日(1日～5日)
- 11日(月)～成人の日
- 19日(火) 3学期始業式、2計測
- 20日(水) スキー授業(1・2年)
- 21日(木) スキー授業(5・6年)
- 22日(金) スキー授業(3・4年)
- 26日(火) 後期委員会
- 27日(水) スキー授業(1・2年)
- 28日(木) スキー授業(5・6年)
- 29日(金) スキー授業(3・4年)
前期児童会選挙公示



- 1日(月)～全校校朝会
新1年生一日入学
- 2日(火)～スキー授業(低)、
後期委員会
- 4日(水)～スキー授業(高)
船中入学説明会
- 5日(木)～スキー授業(中)
- 8日(月)～スキー授業(中)
- 9日(火)～スキー授業(中)
前期児童会役員選挙
- 10日(水)～スキー授業(中)
- 11日(木)～建国記念の日
- 20日(土)～6年生を送る会、移杖式
- 23日(火)～天皇誕生日
- 24日(水)～町P連役員会
- 26日(金)～任命式 PTA三役会議

船小安心メール運用開始!

本校では緊急の連絡を各家庭へ確実に素早く伝達する目的として、一斉メール配信システム「船小安心メール」を導入をしました。現在保護者の91%の方に登録頂いています。12月28日(月)にテストメールを送付いたしますので、登録していただいた方はご確認ください。まだ、登録されていない方は、是非ご検討を頂き、登録して頂きますようお願いいたします。